

# *Presidente de Cuba agradeció apoyo de Partido de la Izquierda Europea*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 15 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, agradeció este martes la solidaridad del Partido de la Izquierda Europea, durante un encuentro en el Palacio de la Revolución con una delegación de la organización encabezada por su titular, el alemán Heinz Bierbaum.

«Para nosotros es muy importante una visita como la de ustedes, en un momento tan difícil como el que vive nuestro país, cuando tantas campañas hostiles se tejen alrededor de la Revolución», subrayó el mandatario.

De acuerdo con el sitio oficial de la Presidencia, Díaz-Canel agradeció el apoyo permanente del Partido de la Izquierda Europea en la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

«Todo el apoyo que ustedes han dado a las misiones médicas cubanas que han estado en Europa; todas las campañas que han hecho a favor de Cuba; y cómo nos han apoyado también en la campaña de vacunación con donaciones que han hecho», señaló.

Por su parte, Heinz Bierbaum comentó el placer que significa estar esta semana en la Mayor de las Antillas y ratificar la solidaridad con el pueblo caribeño.

«Sabemos muy bien que tenemos tiempos muy difíciles, no solo en Cuba y creo que la situación mundial está caracterizada por unas tensiones muy altas, con complejos conflictos internacionales», dijo.

Asimismo, reiteró la condena al bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos a la isla, lo cual consideró como «el obstáculo más grande para el desarrollo económico y social en Cuba».

«Estamos aquí para conocer más y mejor la situación en Cuba porque hay mucha información falsa, hay mucha fake news sobre Cuba, y es muy importante que existan informaciones auténticas», puntualizó.

Además, Heinz Bierbaum agradeció al Partido Comunista de Cuba por organizar esta visita.

La delegación, integrada también por su vicepresidenta primera, la política española Maite Mola, así como por otros dirigentes, arribó a Cuba el pasado 12 de febrero y permanecerá en territorio nacional hasta el próximo día 19. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286314-presidente-de-cuba-agradecio-apoyo-de-partido-de-la-izquierda-europea>



**Radio Habana Cuba**